



Ein Jahr nach der Einführung der 2er Mannschaft und nach 5-jährigem Jubiläum der letzten Team-Dress erklärte sich die Firma WIMA Lehrmittel aus Aistersheim (Wimmer Rainer) dankenswerter Weise dazu bereit, uns eine neue Dress zu sponsern.

Zu einem optimalen Zeitpunkt wurden also alle 20 Mannschaftsspieler neu eingekleidet um die vielleicht erfolgreichste Saison des UTC Aistersheim nicht nur spielerisch sondern auch optisch auf hohem Niveau zu bestreiten.

Die offizielle Übergabe wurde letzten Samstag im Rahmen einer feierlichen Grillerei vollzogen. Rainer überreichte uns die Dressen und rüstete sich selbst mit einer Garnitur für seine hoffentlich bald startende Team-Karriere aus.

Unser „Fanclub-Obmann“ Mario Aigner wurde ebenfalls mit einem Trikot ausgestattet. Damit wird er uns auch bei den nächsten Spielen (bisher war er seit dem ersten Ballwechsel in der Saison 2010 dabei) die Daumen drücken.

Wir bedanken uns hiermit nochmals sehr herzlich bei Wimmer Rainer für die wunderbar aussehenden Dressen und hoffen, dass wir ihm und uns noch viel Freude damit bereiten werden!! :-)

Weiter Fotos sind wie immer in unserer [Galerie](#) zu finden!